

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan hasil penelitian mengenai upaya instruktur bimbingan dan konseling dalam membantu peserta didik dalam menghindari akhlak tercela melalui layanan penguasaan mata pelajaran di MTs Madinatussalam Sumatera Utara, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Keseluruhan siswa MTs Madinatussalam Sumatera Utara memiliki akhlak yang baik. Akan tetapi masih ada yang memiliki akhlak tercela diantara akhlak ataupun perbuatan buruk yang sering diperlihatkan siswa adalah melawan guru, tidak menghormati antar sesama teman ataupun orang yang lebih tua, serta tidak mau mengakui kesalahan yang telah di perbuat. Penyebabnya adalah kurangnya kerjasama yang baik antara orang tua siswa dengan pihak sekolah dalam mendidik siswa serta rendahnya kesadaran diri siswa terhadap dampak dari perilaku yang ia lakukan baik untuknya maupun orang lain.
2. Upaya yang dilakukan oleh guru BK dalam membantu siswa menghindari akhlak tercela adalah dengan menegur siswa yang melakukan kesalahan, memberi nasihat, memberikan layanan bimbingan konseling yang dirasa sesuai, memberikan surat panggilan orang tua, melakukan kunjungan rumah, mengadakan pertemuan antara siswa, orang tua, serta wali kelas, serta selalu bekerja sama dan berkoordinasi dengan kepala madrasah, wakil kepala madrasah, wali kelas, serta para guru dalam memberikan berbagai layanan konseling di MTs Madinatussalam Sumatera Utara.
3. Pelaksanaan layanan penguasaan konten yang dilakukan di MTs Madinatussalam Sumatera Utara sudah sesuai dengan pedoman yang ada. Hal ini dibuktikan dengan dilaksanakannya layanan penguasaan konten sesuai dengan petunjuk dan pedoman pelaksanaan dimana di dalamnya ada

beberapatahap kegiatan yaitu; perencanaan, pelaksanaan, evaluasi, analisis hasil evaluasi, tindak lanjut, serta membuat laporan dari kegiatan layanan penguasaan konten tersebut. Akan tetapi layanan penguasaan konten yang dilakukan belum sepenuhnya dapat membantu siswa menghindari akhlak tercela.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh, maka dengan ini peneliti ingin mengemukakan beberapa saran agar dapat dijadikan pertimbangan. Adapun saran yang ingin peneliti kemukakan adalah:

1. Bagi kepala madrasah diharapkan agar terus bekerja sama dengan guru Bimbingan Konseling maupun dengan guru yang lain dalam membantu siswa menghindari akhlak tercela.
2. Bagi guru BK diharapkan tidak pernah lelah ataupun berhenti membimbing siswa hingga mereka menyadari dampak dari perbuatan yang akan ataupun yang telah mereka lakukan baik bagi diri sendiri maupun bagi oranglain.
3. Bagi para siswa diharapkan dapat menyadari dampak dari perbuatan yang mereka lakukan, menjalin hubungan baik dengan teman sebaya ataupun orang yang lebih tua, serta lebih menghormatiguru.
4. Bagi peneliti lain yang ingin melakukan penelitian dengan permasalahan yang sama, semoga skripsi ini dapat dijadikan sebagai tambahan dalam penelitian dan dapat melakukan perbaikan dalam pelaksanaannya.